

# 校長だより『拓く』

令和6年度（2024年度）7月16日 発行 No. 4

一学期、これまで本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。お陰様で、子どもたちは、進んで考え、協力して互いに呼びかけ、様々な活動を経験し、すてきな「学級・学校」を創り上げ築いてきました。

また、朝のあいさつがとっても素敵で、毎日玄関での、733通りの心がほっこりするあいさつをいただきました。「大きな声の子、優しい声の子、声は出ないけど口が動いている子、しっかり目を見る子、満面の笑顔の子、会釈する子・・・」人それぞれのあいさつですが、とにかくすべてが自然なあいさつなのです。とっても気持ちよくなり、朝から元気をもらっています。「場に応じたあいさつ、心のこもったあいさつ、笑顔のあいさつ」は、人と人の心をつなぐ大切なアイテムですので、自然にできるような、素敵な大人になってほしいです。

## 今年度初めての縦割り活動

今年度初めての縦割り活動で、新しい仲間との出会いがありました。6年生の先輩らしいかっこいい姿がたくさん見られました。



## 個人懇談会・・・

7月22日（月）・23日（火）は個人懇談会です。この一学期、子どもたちは様々な学習と体験を積み重ね、大きく成長しました。通知表を見て、担任と懇談したことをもとにしながら、お子様の一学期の成長や努力の過程を褒めてあげて欲しいと思います。また、力をつけるための今後に向けて期待されること等の話がありましたら、お子様に伝えていただき、二学期以降の更なる成長に結びつけて欲しいと思います。

## 有意義な夏休みを・・・

白山市小中学校の夏休みは7月21日からですが、今年は暦の関係で、7月20（土）から長い夏休みに入ります。夏休みは、子どもたちにとって、自分の得意なことや興味あることを積極的に伸ばせるように、学びや体験に取り組む絶好の機会です。夏休みにしかできない作品作り等に取り組んでみてはいかがでしょうか？

また、夏休みは、外出の機会も増える時期となります。子どもたちが**交通事故・水の事故・不審者による事件等に遭わないように**し、**熱中症予防**にも留意して、楽しく安全に過ごすことができるように声かけや見守りをお願い致します。

特に、交通事故に巻き込まれないように気をつけてください。学校でも話をしますが、児童の自転車での事故は、家庭時間が長い夏休み中に増える傾向があります。交通ルールを守り、「止まる、左右の安全を確認する」の安全指導をご家庭でもお願いします。また、もし事故があった場合、ヘルメット着用の有無でのケガの具合は全く異なります。**ヘルメットの着用のご指導**も併せてお願いします。

さらに、「早寝・早起き・朝ごはん」等の規則正しい生活やあいさつ・お手伝い、インターネット上のトラブルに巻き込まれないように、使用や時間について家庭でのルールなど、ご家庭でお子様と再度夏休み前に確認され、お子様にとって、有意義な夏休みになるよう願っております。